

PlantaDoce.

Entorno

El precio de las licencias por farmacia se dispara y alcanza los 600.000 euros

Actualmente el precio es un 22% superior a lo que se pagaba por concesión hace un año, cuando este oscilaba entre 450.000 y 490.000 euros.

PlantaDoce
25 jun 2018 - 11:46

El precio de las licencias por farmacia se dispara y alcanza los 600.000 euros

Adquirir una farmacia resulta cada vez más caro. Después de varios años, donde el precio de la concesión administrativa descendió hasta 300.000 euros en 2013, actualmente esta cantidad se ha duplicado y el precio medio de una licencia se sitúa entre 560.000 y 600.000 euros. La cifra es un 22% superior a lo que se pagaba hace un año, cuando la venta entre farmacéuticos de esta concesión osciló entre 450.000 y 490.000 euros.

Así se desprende del informe anual que realiza la Asociación Madrileña de Asesores de Farmacia (Amaf), formada por los principales despachos de asesorías de farmacias de la Comunidad de Madrid, que destaca que “la venta de licencias vio su auge durante 2016 y el año pasado, aunque descendió el número de operaciones, aumentó el precio de las mismas”.

Según los datos del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, **en España había en 2017 un total de 22.046 farmacias, 78 más que en 2016**, ya que se produjeron 104 aperturas y 26 cierres.

Los departamentos de sanidad de cada región son las responsables de sacar las licencias de farmacia, a las que se puede acceder según un concurso de méritos. Más tarde, las leyes de ordenación farmacéutica autonómicas establecen un período de permanencia mínimo antes de poder vender esa licencia de nueva apertura que, hasta le fecha, oscila entre tres y diez años, dependiendo de la comunidad autónoma.